

TEMA DEL DÍA | 100 DEMANDAS DEL TEJIDO SOCIAL Y ECONÓMICO DE SEGOVIA AL FUTURO NUEVO GOBIERNO

# Segovia exige al próximo Gobierno medidas contra la despoblación

¿Cuáles serían las cinco peticiones más urgentes que realizaría al Ejecutivo si hay desbloqueo político tras las elecciones del domingo? Los agentes sociales y económicos segovianos ofrecen sus propuestas

<p><b>MIRIAM RUBIO</b> SATSE</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Aprobar la iniciativa legislativa popular Ley de Ratios Enfermera, que implicaría un aumento de personal en plantilla orgánica y una mejora de la calidad de la atención prestada y de la seguridad del paciente.</li> <li>2. Mejoras de las condiciones laborales de las enfermeras de la Gerencia de Servicios Sociales que son penosas y además son las peor remuneradas.</li> <li>3. Mejoras retributivas para el personal de Emergencias. Su complemento específico no se adecúa al grado de responsabilidad y penosidad de su trabajo y no perciben remuneración por trabajar en noches y festivos.</li> <li>4. Ser garante del derecho a la conciliación.</li> <li>5. No continuar con la tramitación de la modificación del decreto de las residencias de personas mayores de Castilla y León.</li> </ol>	<p><b>ANDRÉS ORTEGA</b> FEDERACIÓN EMPRESARIAL</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Incrementar el peso de la industria en la provincia. La última crisis económica puso en evidencia la transcendencia del papel de la industria como generador de crecimiento y empleo.</li> <li>2. Luchar contra la despoblación, incrementando los fondos destinados a ello y con un mayor y más enfocado apoyo a emprendedores y a las empresas ya instaladas en estas zonas.</li> <li>3. La formación como vía para crecer más y mejor, pedimos una apuesta firme por la Formación Dual, incentivando a las empresas que asuman y participen en este modelo.</li> <li>4. Reforzar la innovación y la digitalización.</li> <li>5. La mejora de la eficiencia del gasto y de la reducción del fraude debe destinarse a reducir la tributación empresarial para hacerla más competitiva.</li> </ol>	<p><b>MANUEL SANZ PRIETO</b> UGT</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Una lucha decidida contra la despoblación que sufre especialmente el mundo rural.</li> <li>2. Una diversificación económica de Segovia con una apuesta decidida por la industria y la búsqueda de nuevos yacimientos de empleo en sectores como el forestal, la dependencia y los servicios sociales, el medio ambiente...</li> <li>3. La creación de empleos estables y de calidad. Para dar satisfacción a esta demanda es urgente derogar la reforma laboral, subir el salario mínimo y favorecer la negociación colectiva.</li> <li>4. Aplicar políticas efectivas que eviten el éxodo de nuestros jóvenes ante la falta de oportunidades.</li> <li>5. Mejorar los servicios públicos (sanidad, educación, servicios sociales...), especialmente en el mundo rural.</li> </ol>			
<p><b>JAVIER CARRETERO</b> ASOC. DE CONSTRUCTORES</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La finalización de las obras en infraestructuras que financia el Estado, como la Circunvalación o el nuevo edificio de Justicia. La SG-20 parece que ya está cerca, pero el inmueble que acogerá todos los juzgados parece que se va a retrasar bastante y que va a tener que pasar todavía un tiempo para verlo terminado.</li> <li>2. Llevar a cabo una liberalización de suelo industrial para atraer empresas y que se instalen en la provincia.</li> <li>3. Una agilización de los trámites burocráticos, especialmente en el ámbito urbanístico.</li> <li>4. Ofrecer facilidades a la instalación de nuevas empresas en la provincia. Y a las ya creadas, facilitarles el crecimiento.</li> <li>5. Reducir la presión fiscal tanto a nivel local y autonómico como estatal.</li> </ol>	<p><b>JOSÉ MARÍA GUERRO</b> CSIF</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La reducción de la jornada laboral a 35 horas para toda la Administración pública.</li> <li>2. La jubilación voluntaria a los 60 años con un periodo concreto cotizado. Renovación y rejuvenecimiento de las plantillas, contribuyendo de nuevo a la reducción en las tasas de parados.</li> <li>3. Recuperación del poder adquisitivo perdido. Medida ajustada a derecho para los empleados públicos que contribuiría a mejorar la economía segoviana.</li> <li>4. Ofertas de empleo público con un ajuste real a las necesidades de las plantillas. Ni un empleado público más de los necesarios pero ni uno menos de los imprescindibles.</li> <li>5. Revocación de la Reforma Laboral, que se ha demostrado discriminatoria y lesiva de los derechos de los trabajadores.</li> </ol>	<table border="1"> <tr> <td data-bbox="676 1032 952 1630"> <p><b>AGUSTÍN GARCÍA MATILLA</b> UNIVERSIDAD DE VALLADOLID</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Asegurar el acceso a un agua corriente de calidad y diseñar un plan hidrológico que asegure una suficiente dotación de agua para Segovia a medio y largo plazo.</li> <li>2. Dotar de recursos para promover acciones coordinadas y globales contra la despoblación consistentes en la necesaria atención sanitaria, la formación profesional, la dotación de puestos de trabajo y la mejora de las comunicaciones, entre otras.</li> <li>3. Una adecuada financiación para dotar de mejores recursos e infraestructuras a los centros educativos públicos de Segovia y ampliar las ayudas que permitan el acceso a las universidades públicas a las familias sin recursos.</li> <li>4. Asegurar alquileres accesibles para las personas con escaso poder adquisitivo y limitar los precios desorbitados del alquiler de viviendas en Segovia, contribuyendo a su vez una repoblación racional de los centros históricos.</li> <li>5. Apoyar la inversión para que España pueda dedicar al menos el 8% del PIB a la investigación.</li> </ol> </td> <td data-bbox="952 1032 1228 1630"> <p><b>ÁLEX BLÁZQUEZ</b> CCOO</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Derogar la reforma laboral. Ha normalizado la precariedad en el mercado laboral. De ella derivan sentencias como la última del despido por faltar al trabajo mientras un trabajador estaba de baja médica por enfermedad</li> <li>2. Derogar la reforma de las pensiones. Hay que garantizar las pensiones futuras, introducir cambios consensuados en la mesa del Pacto de Toledo y eliminar el factor de sostenibilidad.</li> <li>3. Mejora del AENC. No puede ser que en el seno del Diálogo Social pacten patronal y sindicatos, con el Gobierno de testigo, y cuando vamos a negociar los convenios con las patronales provinciales se nieguen a cumplir las recomendaciones.</li> <li>4. Dotar de medios necesarios a la Inspección de Trabajo para eliminar el fraude que supone la realización de horas extraordinarias no reconocidas. El tejido productivo de Segovia es muy propicio.</li> <li>5. Una implantación real de los planes de prevención de riesgos laborales en las empresas.</li> </ol> </td> <td data-bbox="1228 1032 1493 1630"> <p><b>ALEJANDRO GONZÁLEZ-S.</b> SECRETARIOS-INTERVENTORES</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La convocatoria de oposiciones para secretarios, interventores y tesoreros en número suficiente para cubrir el alto número de vacantes existentes en los ayuntamientos y otras entidades locales. En breve se van a producir muchas más vacantes por la jubilación de los actuales que tienen una media de edad muy elevada.</li> <li>2. Suprimir la obligación de facilitar por parte de los ayuntamientos al Ministerio de Hacienda o las CCAA gran número de datos estadísticos de forma casi permanente, porque retrasa el trabajo ordinario sin que se aprecie su eficacia real en las entidades locales.</li> <li>3. Telecomunicaciones de la misma calidad para el medio rural que para la ciudad como medio eficaz para luchar contra la despoblación.</li> <li>4. Suprimir el exceso de regulación legal en todos los ámbitos. Debería derogarse la legislación inútil y repetitiva.</li> <li>5. Afianzar la seguridad jurídica como principio esencial para el respeto de la libertad individual.</li> </ol> </td> </tr> </table>	<p><b>AGUSTÍN GARCÍA MATILLA</b> UNIVERSIDAD DE VALLADOLID</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Asegurar el acceso a un agua corriente de calidad y diseñar un plan hidrológico que asegure una suficiente dotación de agua para Segovia a medio y largo plazo.</li> <li>2. Dotar de recursos para promover acciones coordinadas y globales contra la despoblación consistentes en la necesaria atención sanitaria, la formación profesional, la dotación de puestos de trabajo y la mejora de las comunicaciones, entre otras.</li> <li>3. Una adecuada financiación para dotar de mejores recursos e infraestructuras a los centros educativos públicos de Segovia y ampliar las ayudas que permitan el acceso a las universidades públicas a las familias sin recursos.</li> <li>4. Asegurar alquileres accesibles para las personas con escaso poder adquisitivo y limitar los precios desorbitados del alquiler de viviendas en Segovia, contribuyendo a su vez una repoblación racional de los centros históricos.</li> <li>5. Apoyar la inversión para que España pueda dedicar al menos el 8% del PIB a la investigación.</li> </ol>	<p><b>ÁLEX BLÁZQUEZ</b> CCOO</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Derogar la reforma laboral. Ha normalizado la precariedad en el mercado laboral. De ella derivan sentencias como la última del despido por faltar al trabajo mientras un trabajador estaba de baja médica por enfermedad</li> <li>2. Derogar la reforma de las pensiones. Hay que garantizar las pensiones futuras, introducir cambios consensuados en la mesa del Pacto de Toledo y eliminar el factor de sostenibilidad.</li> <li>3. Mejora del AENC. No puede ser que en el seno del Diálogo Social pacten patronal y sindicatos, con el Gobierno de testigo, y cuando vamos a negociar los convenios con las patronales provinciales se nieguen a cumplir las recomendaciones.</li> <li>4. Dotar de medios necesarios a la Inspección de Trabajo para eliminar el fraude que supone la realización de horas extraordinarias no reconocidas. El tejido productivo de Segovia es muy propicio.</li> <li>5. Una implantación real de los planes de prevención de riesgos laborales en las empresas.</li> </ol>	<p><b>ALEJANDRO GONZÁLEZ-S.</b> SECRETARIOS-INTERVENTORES</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La convocatoria de oposiciones para secretarios, interventores y tesoreros en número suficiente para cubrir el alto número de vacantes existentes en los ayuntamientos y otras entidades locales. En breve se van a producir muchas más vacantes por la jubilación de los actuales que tienen una media de edad muy elevada.</li> <li>2. Suprimir la obligación de facilitar por parte de los ayuntamientos al Ministerio de Hacienda o las CCAA gran número de datos estadísticos de forma casi permanente, porque retrasa el trabajo ordinario sin que se aprecie su eficacia real en las entidades locales.</li> <li>3. Telecomunicaciones de la misma calidad para el medio rural que para la ciudad como medio eficaz para luchar contra la despoblación.</li> <li>4. Suprimir el exceso de regulación legal en todos los ámbitos. Debería derogarse la legislación inútil y repetitiva.</li> <li>5. Afianzar la seguridad jurídica como principio esencial para el respeto de la libertad individual.</li> </ol>
<p><b>AGUSTÍN GARCÍA MATILLA</b> UNIVERSIDAD DE VALLADOLID</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Asegurar el acceso a un agua corriente de calidad y diseñar un plan hidrológico que asegure una suficiente dotación de agua para Segovia a medio y largo plazo.</li> <li>2. Dotar de recursos para promover acciones coordinadas y globales contra la despoblación consistentes en la necesaria atención sanitaria, la formación profesional, la dotación de puestos de trabajo y la mejora de las comunicaciones, entre otras.</li> <li>3. Una adecuada financiación para dotar de mejores recursos e infraestructuras a los centros educativos públicos de Segovia y ampliar las ayudas que permitan el acceso a las universidades públicas a las familias sin recursos.</li> <li>4. Asegurar alquileres accesibles para las personas con escaso poder adquisitivo y limitar los precios desorbitados del alquiler de viviendas en Segovia, contribuyendo a su vez una repoblación racional de los centros históricos.</li> <li>5. Apoyar la inversión para que España pueda dedicar al menos el 8% del PIB a la investigación.</li> </ol>	<p><b>ÁLEX BLÁZQUEZ</b> CCOO</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Derogar la reforma laboral. Ha normalizado la precariedad en el mercado laboral. De ella derivan sentencias como la última del despido por faltar al trabajo mientras un trabajador estaba de baja médica por enfermedad</li> <li>2. Derogar la reforma de las pensiones. Hay que garantizar las pensiones futuras, introducir cambios consensuados en la mesa del Pacto de Toledo y eliminar el factor de sostenibilidad.</li> <li>3. Mejora del AENC. No puede ser que en el seno del Diálogo Social pacten patronal y sindicatos, con el Gobierno de testigo, y cuando vamos a negociar los convenios con las patronales provinciales se nieguen a cumplir las recomendaciones.</li> <li>4. Dotar de medios necesarios a la Inspección de Trabajo para eliminar el fraude que supone la realización de horas extraordinarias no reconocidas. El tejido productivo de Segovia es muy propicio.</li> <li>5. Una implantación real de los planes de prevención de riesgos laborales en las empresas.</li> </ol>	<p><b>ALEJANDRO GONZÁLEZ-S.</b> SECRETARIOS-INTERVENTORES</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La convocatoria de oposiciones para secretarios, interventores y tesoreros en número suficiente para cubrir el alto número de vacantes existentes en los ayuntamientos y otras entidades locales. En breve se van a producir muchas más vacantes por la jubilación de los actuales que tienen una media de edad muy elevada.</li> <li>2. Suprimir la obligación de facilitar por parte de los ayuntamientos al Ministerio de Hacienda o las CCAA gran número de datos estadísticos de forma casi permanente, porque retrasa el trabajo ordinario sin que se aprecie su eficacia real en las entidades locales.</li> <li>3. Telecomunicaciones de la misma calidad para el medio rural que para la ciudad como medio eficaz para luchar contra la despoblación.</li> <li>4. Suprimir el exceso de regulación legal en todos los ámbitos. Debería derogarse la legislación inútil y repetitiva.</li> <li>5. Afianzar la seguridad jurídica como principio esencial para el respeto de la libertad individual.</li> </ol>			
<p><b>MARÍA DE PABLOS</b> ASPACE Y NEUROFUTURO</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Tarjeta sanitaria para los niños con enfermedades raras y graves y dotar económicamente a los fondos de cohesión interterritorial sanitarios para garantizar las canalizaciones a los hospitales de otras CCAA.</li> <li>2. Apoyo incondicional a la atención socio-sanitaria en el medio rural y garantizar el mantenimiento de los colegios de educación especial o especializada.</li> <li>3. Igualar los derechos en todas las CCAA para personas con enfermedad o discapacidad y financiación para investigación en regeneración neurológica y enfermedades raras.</li> <li>4. Un pacto de Estado en educación que garantice los apoyos necesarios a los chicos con discapacidad en coles ordinarios y revisión de ratios.</li> <li>5. Apoyar a las entidades que trabajamos a pie de calle y cuidados paliativos pediátricos obligatorios.</li> </ol>					

**NACHO SÁEZ / SEGOVIA**

Un total de 119.491 segovianos podrán votar este domingo en las cuartas elecciones generales que se celebran en España en los últimos cuatro años. Unos comicios que tienen la misión de acabar con el bloqueo político y propiciar la formación de un Gobierno que afronte los desafíos pendientes y los que están por venir. Ante este 10 de noviembre, *El Día de Segovia* ha querido pedir al tejido social y económico de la provincia sus cin-

co demandas más urgentes para el próximo Ejecutivo. El resultado final son cien propuestas que repasan las principales necesidades de Segovia. Desde medidas concretas para combatir la despoblación a una reindustrialización, pasando por la finalización de las obras del nuevo edificio de los juzgados, el cierre completo de la circunvalación o la reapertura de la línea de tren del Nordeste.

El presidente de la Federación Empresarial Segoviana (FES), Andrés Ortega, apuesta por aumentar

el peso de la industria en la provincia, luchar contra la despoblación, invertir en formación, innovación y digitalización y destinar la mejora de la eficiencia en el gasto y el descenso del fraude a reducir la tributación empresarial. En cambio, los sindicatos (UGT, CCOO y CSIF) coinciden en solicitar la derogación de la reforma laboral para acabar con la precariedad y garantizar un empleo de calidad.

Para alcanzar este último objetivo, los diferentes colectivos profesionales reclaman más recursos en

sus sectores. Por ejemplo, el vicerrector de la Universidad de Valladolid en Segovia, Agustín García Matilla, considera urgente una adecuada financiación para dotar de mejores recursos e infraestructuras a los centros educativos públicos de Segovia y ampliar las ayudas que permitan el acceso a las universidades públicas a las familias sin recursos. Para el presidente del Colegio de Médicos, Enrique Guilbert, resulta inaplazable la puesta en marcha de un Pacto de Estado por la Sanidad «para que los políticos

dejen de utilizar la Sanidad como arma arrojadiza, se sienten, diagnostiquen los problemas y pongan las soluciones».

También piden respuestas los agricultores y ganaderos, que remarcan que «tras 50 años de democracia no hemos equiparado nuestras rentas ni se han superado las brechas que separan al mundo rural del urbano». También suspiran por una Política Agraria Común «más justa». Y así hasta cien demandas que realizan una veintena de segovianos al nuevo Gobierno.

<p><b>ENRIQUE GUILBERT</b> COLEGIO DE MÉDICOS</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Un pacto de Estado por la Sanidad. Si les preocupan los segovianos, que dejen de utilizar la Sanidad como arma arrojadiza y que se sienten, diagnostiquen el problema y pongan soluciones.</li> <li>2. Mayor inversión en Sanidad y en concreto en Atención Primaria para que sea más resolutiva y contribuya a reducir las listas de espera.</li> <li>3. Una redistribución de las cargas asistenciales. Hay médicos con cupos muy bajos, lo que les hace perder la pericia y habilidades, y otros con cupos muy altos.</li> <li>4. Un sistema informático potente para el sistema sanitario, que abarque todos los puntos de la geografía de Castilla y León y de Segovia.</li> <li>5. Volver a la jornada laboral de 35 horas. Necesitamos volver a tener una relación médico-paciente adecuada.</li> </ol>	<p><b>JOSÉ LUIS GÓMEZ MUNICIO</b> CONFED. ESP. DE POLICÍA</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. El cumplimiento íntegro del acuerdo de equiparación salarial con otros cuerpos policiales.</li> <li>2. La reclasificación de la escala básica en el grupo B a todos los efectos, tanto administrativo como económico.</li> <li>3. La dotación de recursos materiales adecuados para la Policía Nacional.</li> <li>4. La protección jurídica de los policías nacionales en el ejercicio de sus funciones.</li> <li>5. Aumentar la plantilla en Segovia para que se cubra el catálogo en su totalidad.</li> </ol>	<p><b>JUAN MANUEL PALOMARES</b> UNIÓN DE CAMPESINOS</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Uno de los temas que habría que afrontar con gran urgencia es el déficit de infraestructuras y servicios básicos que frena el desarrollo de los pequeños municipios rurales.</li> <li>2. Equiparar la renta de agricultores y ganaderos a la del resto de ciudadanos, que aún está un 35 por ciento por debajo de la media.</li> <li>3. Una Política Agraria Común (PAC) más justa y que esté enfocada a los Agricultores a Título Principal.</li> <li>4. Instaurar la democracia en el campo y que se cumpla la Ley de Representatividad Agraria del 2014.</li> <li>5. Mejorar el funcionamiento de la cadena alimentaria para que los precios sean justos y las explotaciones sean rentables.</li> </ol>	<p><b>MARÍA DEL MAR MARTÍN</b> CODINSE</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Un pacto de Estado que implique a todas las administraciones para la lucha contra la despoblación. Un ministerio no es suficiente. Hacen falta presupuestos.</li> <li>2. Una apuesta de verdad por la Ley de Desarrollo Rural Sostenible. Hay que ponerla en marcha porque nunca ha llegado a contar con un presupuesto. Queremos medidas concretas para los diferentes territorios.</li> <li>3. Un acceso a los servicios adecuado a cada territorio. Cualquier medida que se ponga en marcha tiene que contar con el territorio al que se destina.</li> <li>4. Internet y telefonía para todo el medio rural y una Administración digital mejor, porque la actual ha aumentado la burocracia.</li> <li>5. La recuperación de la línea de ferrocarril Madrid-Burgos que recorrería también el nordeste de la provincia de Segovia.</li> </ol>
<p><b>JUAN ANDRÉS SAIZ GARRIDO</b> AGRUP. DE TRANSPORTISTAS</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. El cierre completo de la circunvalación de la ciudad de Segovia (SG-20).</li> <li>2. Solucionar el conflicto de la Travesía de San Rafael con el uso obligado y gratuito de la AP-6 en ese tramo para el transporte pesado, con una solución igual a la que disfruta Guadarrama.</li> <li>3. El desdoblamiento de la N-110, entre Ávila-Segovia-Soria.</li> <li>4. El desdoblamiento de la N-603, entre Segovia y San Rafael, con eliminación del embudo de Puente Alta o liberalización del peaje de la AP-61.</li> <li>5. Fibra de Internet en toda la provincia. Y una demanda más de carácter nacional: corredores alternativos para los camiones, que eliminen las actuales restricciones discriminatorias y garanticen su derecho al trabajo los 365 del año.</li> </ol>	<p><b>ROSA MARÍA ARRANZ</b> ISMUR</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Una fiscalidad específica para los vecinos del medio rural.</li> <li>2. El mantenimiento de la red de sanidad, educación y servicios sociales e incluso apostar por una mejora.</li> <li>3. Fortalecer el arraigo al medio rural. Potenciar desde los equipos de orientación de los institutos la apuesta por el campo.</li> <li>4. Apostar por la igualdad promoviendo la corresponsabilidad y luchando contra la violencia de género y la brecha salarial.</li> <li>5. Mejorar las telecomunicaciones y las infraestructuras viarias.</li> </ol>	<p><b>ANSELMO MESA</b> ODONTÓLOGO</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La creación de un equipo dental en el Hospital para que pueda atender a pacientes ingresados con dificultades para acudir a una consulta externa.</li> <li>2. Aumentar la cartera de servicios de la Sanidad Pública.</li> <li>3. Un reparto geográfico mayor en la provincia de las unidades dentales públicas para que se beneficien también de ellas los vecinos de la zona de Santa María, San Ildefonso y Sepúlveda, y no que todas se encuentren centralizadas en la capital.</li> <li>4. Aumentar el número de plazas de dentistas y de higienistas dentales.</li> <li>5. Igualar las prestaciones dentales en todas las autonomías para que no haya desigualdad.</li> </ol>	<p><b>JULIÁN SANZ</b> COLEGIO DE ABOGADOS</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Un aumento de los honorarios que reciben los abogados que se encuentran adscritos al turno de oficio.</li> <li>2. Una mejora de los sistemas de comunicación en el ámbito de la justicia.</li> <li>3. La reanudación y finalización de las obras del nuevo edificio de los juzgados de Segovia para poner fin a la dispersión de sedes.</li> <li>4. Activación de las capitales de provincia pequeñas desde el punto de vista industrial.</li> <li>5. Medidas contra la despoblación del medio rural.</li> </ol>
<p><b>PEDRO MONTARELO</b> ASOCIACIÓN DE VECINOS DEL RECINTO AMURALLADO</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Llevar a cabo un plan integral de movilidad que afecte a toda Segovia, no solo hacia dentro sino hacia fuera en el sentido de que contemple aparcamientos disuasorios, para coches y autobuses turísticos.</li> <li>2. Un plan de gestión aplicable a la zona PEAHIS que configure una ciudad habitada por habitantes-vecinos; que tenga, por tanto, como prioridad ofrecer las condiciones adecuadas para ese tipo de población.</li> <li>3. La reapertura de la línea ferroviaria Madrid-Burgos.</li> <li>4. Potenciar la línea de tren convencional a Villalba desde Segovia, vinculándola en un espacio próximo fácilmente disponible en sus inmediaciones, a un centro de producción de vehículos eléctricos.</li> <li>5. Una solución para un adecuado abastecimiento de agua. Esa solución debe comprender la determinación de nuevas fuentes de abastecimiento y la adecuación de las redes de distribución existentes.</li> </ol>	<p><b>MOISÉS ARAGÓN</b> AGE-UGT</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. La finalización del nuevo edificio de los juzgados de Segovia.</li> <li>2. Atender la situación de la prisión de Segovia, que padece los males derivados del abandono por parte del Gobierno de la institución penitenciaria: falta de personal, abandono de la labor resocializadora, aumento de las agresiones a los trabajadores...</li> <li>3. Asegurar a través de la oferta pública de empleo la cobertura de puestos de trabajo que garanticen la supervivencia de centros de trabajo como los de Defensa y el Centro de Montes de Valsaín.</li> <li>4. Paliar las graves deficiencias de personal que sufre la Administración General del Estado, especialmente en Tráfico, Fomento, Seguridad Social y Oficina del DNI.</li> <li>5. Paliar la brecha salarial entre los trabajadores de la AGE y otras administraciones.</li> </ol>	<p><b>JUAN BAUTISTA MULLOR</b> ASOCIACIONES DE VECINOS</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Un plan integral de desarrollo de nuestra provincia que genere riqueza y puestos de trabajo.</li> <li>2. Acometer políticas que lleven aparejado un incremento de la natalidad.</li> <li>3. Medidas concretas para tratar de resolver el gran problema de la despoblación que sufre el medio rural por desgracia.</li> <li>4. Devolver al Estado las competencias en materia de Sanidad y Educación.</li> <li>5. Llevar a cabo un aumento de la plantilla de médicos y al mismo tiempo reducir la nómina de políticos.</li> </ol>	<p><b>JUAN BAUTISTA MULLOR</b> ASOCIACIONES DE VECINOS</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Un plan integral de desarrollo de nuestra provincia que genere riqueza y puestos de trabajo.</li> <li>2. Acometer políticas que lleven aparejado un incremento de la natalidad.</li> <li>3. Medidas concretas para tratar de resolver el gran problema de la despoblación que sufre el medio rural por desgracia.</li> <li>4. Devolver al Estado las competencias en materia de Sanidad y Educación.</li> <li>5. Llevar a cabo un aumento de la plantilla de médicos y al mismo tiempo reducir la nómina de políticos.</li> </ol>